



Un total de 11.768

El número de alumnos que se presenta a la EBAU crece un 26,7%

ABC VALLADOLID

El número de alumnos matriculados en la Evaluación del Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) se ha incrementado este curso en Castilla y León un 26,77 por ciento, al pasar de los 9.283 del curso 2018/2019, a los 11.768 del actual, según los datos facilitados por la Consejería de Educación de la Junta a Ical.

Además, este incremento de 2.485 alumnos que se presentarán a la prueba de acceso a la universidad, se produce en medio de un descenso del número de estudiantes de Bachillerato en Castilla y León. Mientras en el pasado curso fueron 35.569 los matriculados en ambos cursos del Bachillerato, en el presente esta cifra se redujo hasta los 32.400 (-3.169), caída que términos porcentuales supone un 8,9 por ciento.

Por universidades, el mayor incremento se produce en León (ULE) con un 36,5 por ciento. En este caso se pasa de 1.676 a 2.289 alumnos (+613), mientras que en la Universidad de Salamanca (USAL) la subida es del 26,7 por ciento, con 3.136 alumnos, por los 2.474 del pasado curso. Por su parte, en la Universidad de Burgos (UBU) el número de estudiantes que se presentan a la EBAU sube un 26 por ciento, hasta los 1.764, mientras que en la Universidad de Valladolid (UVA) la subida es del 22,6 por ciento.

La EBAU se celebrará en Castilla y León los días 1, 2 y 3 de julio, y el 10, 11 y 12 de septiembre se examinarán los alumnos que accedan a la convocatoria extraordinaria.